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— Подводя некую итоговую черту 
двух с половиной лет этого созыва, 
что вы можете выделить как самое 
значимое из сделанного на округе?

— Округ у меня непростой, ком-
бинированный. Западный жилмассив, 
старожилы его называют старый За-
падный, — замечательный, утопающий 
в зелени район. Но проблемы там идут 
бесконечным потоком: отсутствуют лив-
невки, у жителей возникают сложности 
во взаимоотношениях с управляющими 
компаниями, много аварийных дере-
вьев. Еще одна проблема — отсутствие 
полноценных детских площадок, лока-
ций, где дети могут проводить свободное 
время. Следующая, довольно большая 
часть территории округа — это частный 
сектор — Балластный карьер и совхоз 
Левобережный. Там также есть пробле-
мы, которые мы решаем депутатским 
корпусом и моей командой. Это и отсып-
ка дорог, и уборка территорий от снега 
в зимнее время. На данный момент остро 
стоит вопрос — в частном секторе от-
сутствует центральное водоснабжение. 
В этом году удалось включить Балласт-
ный карьер в подпрограмму НСО «Чистая 
вода» с субсидированием 25 млн рублей 
на работы по строительству центрально-
го водоснабжения, плюс к этому 50 мил-
лионов рублей выделено из городского 
бюджета, 25 — из областного. Мы выбра-
ли самую длинную улицу частного секто-
ра — Балластный переулок. Централь-
ный водопровод будет пущен по нему, 
что в дальнейшем даст возможность лег-
ко подключать и соседние улицы. К сожа-
лению, на сегодня запланированный гра-
фик работ не соблюдается. На последнем 
рабочем совещании по этому вопросу 
не было представителей проектных ор-
ганизаций. Суть в том, что в самом про-
екте есть много недоработок, которые 

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

Последние пять лет правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи-
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни-
ков: новый губернатор начал уделять мегапо-
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни-
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города правительством 
региона налицо. Начали развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде-
лены непосредственно в Новосибирске), обнов-
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си-

стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре-
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально-
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново-
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме-
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант-
ской буквы Н.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

Во многом благодаря 
участию губернатора Андрея 
Александровича Травникова 
решилось громадное количество 
вопросов, которых город ждал 
годами. В том числе на моем округе 
построена поликлиника, идет 
строительство школы, на маршруты 
выходят новые троллейбусы.
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надо устранить. Мы написали письма в про-
фильные департаменты мэрии Новосибирска 
и ждем встречу с участием проектировщиков, 
которую проведем в экстренном режиме, пото-
му что деньги в бюджет следующего года пере-
бросить нельзя, их необходимо освоить в этом 
году. А люди двадцать лет ждали воду. Поэтому 
для нас, для депутатского корпуса, это дело 
чести — довести решение этого вопроса до по-
бедного финала. Могу сказать, что определен-
ные улучшения есть в частном секторе. В школе 
№138 участвуем в замене окон и дверей, по-
могаем решать другие вопросы — например, 
закупили комплект аудиоаппаратуры для про-
ведения мероприятий. Следующая территория 
моего округа — это Дивногорский и Новома-
русино. Дивногорский — новый, уютный, с со-
временными детскими площадками, простор-
ными дворами, асфальтированными дорожка-
ми микрорайон. В центре жилого массива есть 
большой парк. Новомарусино — тоже большой 
жилмассив. Но там застройщик оказался недо-
бропорядочный, многое не доделал. Конечно, 
мы прикладываем усилия, закрываем эти пробе-
лы. В Дивногорском и Новоморусино были гло-
бальные проблемы — там не было полноценной 
поликлиники, не было школы. Плюс в 2020 году, 
когда строилась автомагистраль на улице Боль-
шой — на участке до Колыванского кольца, 
люди испытывали дискомфорт с транспортными 
пробками на дорогах. К счастью, нам удалось 
основные виды работ закончить на год раньше 
указанного в проекте. И сразу пробки исчезли, 
люди перестали всех проклинать по утрам. И по-
ликлиника в Дивногорском готова: шикарная, 
новая, с современным оборудованием, с вы-
сококвалифицированным персоналом. Новая 
школа на улице Большой на 825 мест будет сда-
на в декабре этого года — подрядчик дал слово. 
И в следующем сентябре дети пойдут в школу.

— Сейчас, как я понял, вы дорогой 
к поликлинике занимаетесь.

— Да, ситуация такова, что проектом 
было предусмотрено только благоустрой-
ство прилегающей территории поликлиники. 
Но мы на это своевременно отреагировали, 
нас поддержал департамент транспорта 
и дорожно-благоустроительного комплек-
са мэрии Новосибирска, администрация 
Ленинского района. В сентябре будет гото-
ва проектно-сметная документация (ПСД) 
по строительству асфальтированной доро-
ги и примыкания к ней. Причем эта дорога 
будет сквозной — по всей длине Новомару-
сино, по ней можно будет подъехать и к по-
ликлинике, и к расположенным рядом шко-
ле и детскому саду. Пока идет подготовка 
к строительству основной дороги мы сделали 
временную дорогу, достаточно приличную: 
без луж и грязи. Сейчас к поликлинике спо-
койно можно пройти даже мамочкам с дет-
скими колясками.

Думаю, что в 2024 году, как только позволят 
погодные условия, уже можно будет присту-
пать к работам по укладке дороги.

— Новая школа на Большой насколь-
ко разгрузит обстановку? Достаточно 
ли развита инфраструктура для детей 
в новых микрорайонах?

— Сам факт того, что появится новая со-
временная школа, — большое счастье для жи-
телей Новомарусино и Дивногорского, которые 
смогут спокойно отпускать детей в школу чуть 
ли не с первого класса, приглядывая за ними 
из окна. Не надо будет больше далеко ехать. 
В этом плане, конечно, новая школа одно-
значно разрядит обстановку. Но, по нашей 
информации, здесь будет возводить новый 
жилмассив застройщик из Барнаула. Поэтому, 
естественно, в ближайшем будущем могут по-
надобиться не одна и не две школы.

Еще один серьезный момент, на который 
я обратил внимание: в Новомарусино и Див-
ногорском отсутствуют полноценные спор-

тивные, культурные, молодежные комплексы, 
и мы над этим вопросом также работаем. Я го-
ворю о крытых комплексах, куда можно запу-
скать муниципальные школы, в которых дети 
могли бы заниматься бесплатно. Для нас очень 
важно, чтобы ребята могли заниматься олим-
пийскими видами спорта, раскрывать свои 
возможности. Считаю, что время, проведенное 
детьми не в подворотнях, а в спортивных залах, 
в будущем для них скажется максимально бла-
гоприятно. И в социуме они себя найдут. На се-
годня мы определили площадку под большой 
спортивный комплекс в Новомарусино, ведет-
ся подготовка к строительству. Еще один мо-
мент: мы россияне, сибиряки, и большинство 
из нас православной веры. При поддержке 
депутата заксобрания Новосибирской области 
Виктора Васильевича Кушнира на территории 
Балластного карьера действует православ-
ный приход храма во имя святителя Василия 
Острожского. В нем проходят и воскресные 
службы, и пасхальные, и крещенские. Приход 

РАЗВИТИЕ НОВОСИБИРСКА

Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Кировском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере-
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико-
ва и правительства региона стартовало строитель-
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок-
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фору-
ма — 2023 губернатор вручил транспортным пред-
приятиям ключи от очередной партии троллейбу-
сов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион-
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички Пригородный простор, по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро-
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1 вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи-
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но-
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ-1, где потребовал от коммунальщиков ради-
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни-
ков: в муниципальных районах прошла серия дис-
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве-
домств и предприятий обсуждают актуальные про-
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз-
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

«СЛЫШАТЬ ЛЮДЕЙ И ПОНИМАТЬ ИХ ПОТРЕБНОСТИ — 
ЗАЛОГ ЭФФЕКТИВНОЙ РАБОТЫ»

НАЧАЛО НА СТР. 1

Выездное совещание по вопросу строительства школы 
в Новомарусино Так будет выглядеть новая школа на 825 мест в Новомарусино

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ
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ПРЯМАЯ РЕЧЬ

«СЛЫШАТЬ ЛЮДЕЙ И ПОНИМАТЬ ИХ ПОТРЕБНОСТИ — 
ЗАЛОГ ЭФФЕКТИВНОЙ РАБОТЫ»

пользуется популярностью — люди активно 
посещают его. Сейчас подыскиваем площадку 
под строительство часовни или храма.

— Что изменилось в вашей работе, 
если сравнивать с первым годом рабо-
ты депутатом?

— Поначалу, на самом деле, было непро-
сто — как в институт, на первый курс. Сейчас 
я уже имею бесценный опыт работы с людьми. 
Мной и помощниками выстроены рабочие от-
ношения со всеми департаментами мэрии Но-
восибирска. Динамика гораздо более эффек-
тивная и положительная во всем. Во многом 
благодаря участию губернатора Андрея Алек-
сандровича Травникова решилось громадное 
количество вопросов, которых город ждал 
годами. В том числе на моем округе постро-
ена поликлиника, идет строительство школы, 
на маршруты выходят новые троллейбусы.

— Недавно вы встречались с жите-
лями Балластного карьера по отмене 
автобуса маршрута №4. Есть ли альтер-
нативные варианты решения вопроса?

— Без «четверки» получат долю неудобств 
не только жители Балластного карьера, 
но и жители Затулинского жилмассива, ко-
торые также пользовались этим маршрутом. 
Разговаривал с коллегами, они единогласны 
во мнении: нужно искать варианты. Раньше 
люди из микрорайонов Дивногорский, Новома-
русино просто уехать не могли. Это была беда, 
мягко говоря. Эту проблему удалось решить. 
С 1 сентября запускается маршрут троллей-
буса №29. И мы ждем этого с нетерпением. 
Честно скажу, добиться этого было нелегко. 
Я ходил на все круглые столы по транспортным 
вопросам, везде выступал, говорил, что про-
блема наиострейшая и новые троллейбусы 
должны пойти именно к нам. На фоне этой по-
беды Балластный карьер остается «за бортом». 
Да, мы уложим тротуар длиной 1,2 километра, 
по которому жители будут ходить до остановки. 
Тротуар будет полноценный — шириной 1,8 ме-
тра, но проблема таким образом не решится. 
Людям, особенно пожилым и с детьми, будет 
тяжело: далеко идти до остановки. На встрече 
с жителями, где присутствовали представители 
мэрии, я поднимал вопрос, почему 29-й трол-
лейбус не сможет заходить на улицу Клубную 
со 2-й Станционной и забирать там пассажи-
ров. Мне ответили, что у троллейбуса не хватит 
автономного хода, в чем я лично сомневаюсь. 
Также недавно на встрече с губернатором об-
ласти мы с Дмитрием Анатольевичем Козлов-
ским подняли вопрос о сокращении четверто-
го маршрута в Балластном карьере. Андрей 
Александрович дал распоряжение доработать 
ситуацию. В любом случае мы будем искать ва-
рианты решения проблемы.

— На территории школы №90 уложен 
асфальт, появилась асфальтированная 
дорожка со стороны улицы Забалуева, 
которой раньше не было. Но еще гово-
рилось ранее о ремонте фасада школы.

— Да, в этом году при нашей поддержке 
ведется большая работа, как внутри здания, 
так и на территории школы №90. В рамках 
исполнения наказа проведен капитальный 
ремонт школьной столовой. Заасфальти-
рована большая часть территории. Фасад 
школы несомненно также будет приведен 
в порядок. Мы не раз участвовали в выезд-
ных переговорах. Уже определен подрядчик. 
Мне торжественно пообещало руководство 
департаментов мэрии Новосибирска, про-
фильного и финансового, что все будет сде-
лано. Для меня это принципиально важно, 
мы приложим все усилия, чтобы фасад зда-
ния был также обновлен. Я прекрасно пони-
маю, что школа, находясь в центре жилмас-
сива, должна быть внешне привлекательной 
и современной.

— В Западном микрорайоне ведет-
ся много ремонтов фасадов домов. 
Вы эти процессы контролируете?

— Мы создали механизм по примеру «Чи-
стой Слободы» — совет микрорайона. Если 
изначально четыре человека к нам пришло, 
старших по домам, по подъездам, то сейчас 
в совете довольно много людей. Собираются 
люди, обращаются к нам, мы с ними взаимо-
действуем. Пока работа совета не доведена 
до идеала, но мы будем продолжать. Еще мо-
мент — на границе с моим округом находится 
замечательный Троицкий сквер. Этой терри-

торией пользуются жители всех окрестных 
жилых массивов. И мы с коллегой Кириллом 
Евгеньевичем Покровским, на округе которого 
расположен сквер, для себя поставили цель — 
максимально его облагородить: сделать новые 
тропинки, освещение и видеонаблюдение, 
установить спортивные и детские площадки. 
Сквером пользуются жители улиц Фасадной, 
1-го и 2-го переулков Халтурина — там не хва-
тает детских площадок. Сейчас мы должны 
решить: подойти к вопросу локально — уста-
новить дополнительные элементы во дворы 
или сделать что-то большое в сквере. Мы боль-
ше склоняемся ко второму варианту. Будем на-
деяться, что в бюджет 2024 года мы попадем 
и в 2024–25 годах эти работы будут проведены.

— Вы продолжаете благоустрой-
ство хоккейной коробки во дворе дома 
№24а на улице Халтурина.

— Между улицами Халтурина и Фасадной 
находится коробка, на которой выросло мно-
жество поколений. Кого ни встречу — друзей, 
знакомых — все говорят: «Я на ней катался 
в детстве!» На открытие приезжал житель 
нашего округа, победитель и призер сурд-
лимпийских игр по хоккею Юрий Викторович 
Измайлов. И он тоже здесь катался в детстве. 
Хоккейную коробку мы обустроили по всем 
стандартам. На ней установлены пластиковые 
борта, есть отделения для замены игроков, 
проведено освещение. В летнее время здесь 
можно играть в футбол на современном по-
крытии. Условия идеальные — играй не хочу. 
Как мы и обещали, выполнили капитальный 
ремонт помещений раздевалок и тренерских 
комнат, которые последние несколько лет были 
в непотребном виде, так же, как и сама короб-
ка до ее обновления. В раздевалках внутрен-
няя отделка выполнена по всем спортивным 
стандартам. Кроме этого, сейчас ведутся рабо-
ты по обустройству прилегающей территории. 
Будет выполнен просторный въезд, парковка 
и пешеходные дорожки. В перспективе рядом 
с коробкой мы планируем разместить спор-
тивные элементы, создать центр притяжения 
для ребят: кто-то поиграл в футбол, кто-то по-
бегал, кто-то на турниках позанимался.

— На улице Невельского, вдоль же-
лезной дороги в районе станции элек-
трички Западная площадка провели 
механизированную уборку мусора, вы-
рубили деревья, убрали гаражи. Что пла-
нируется на этой территории?

— Понимаем, что на Невельского и без того 
неширокие проезды во дворах загромождены 
припаркованными машинами. Поэтому хотим 
сделать там большое парковочное крыло — 
заасфальтировать территорию. Эта парковка 
будет не для большегрузов, а для легковых ав-
томобилей местных жителей. Глава Ленинского 
района Александр Гриб нашу идею поддержал. 
Возможно, там же стоит разместить детскую 
площадку — пока думаем над этим.

— В Западном микрорайоне, как и во-
обще в Ленинском районе, есть боль-
шая проблема с ливневками. Вы не-
давно разбирались в ситуации с домом 
№25 на улице Фасадной. Там подтапли-
вало дом.

— На Фасадной для решения пробле-
мы установили дополнительные колодцы. 
После установки первый дождь показал, 
что там необходимо еще немного доработать. 
В целом уверен, что именно колодцы — вари-
ант для Западного. Во-первых, это менее за-
тратно по бюджету, чем ливневки, во-вторых, 

все перекапывать не придется. В Дивногор-
ском у нас в свое время была большая про-
блема — вода скапливалась. Четыре заезда 
в жилмассив: проходит дождь — появляется 
озеро. Мы включились в решение проблемы, 
и ливневки там были сделаны. Проверено дож-
дями — вода ушла. На трех въездах в Дивно-
горский проблема решена, на четвертом вода 
уходит медленно — почти сутки. Занимаемся 
этим вопросом. Такая же проблема на улице 
Забалуева, 4. Недавно мы проводили выезд-
ное совещание, благоустройство выполнено, 
все хорошо, а после каждого дождя там море 
воды. Здесь также будем добиваться установ-
ки колодцев для водоотвода.

— В этом году Но-
восибирск отметил 
юбилей. Во дворе 
дома №11 на Кол-
хидской вы устраи-
вали праздник, по-
священный этому 
событию.

— Праздники вну-
три жилмассивов — 
лично для меня очень 
радостные события. 
Любое мероприятие, 
где дети, где спорт, — 
это чистейшая энергия. 
Всегда приятно видеть 
детские улыбки, радост-
ные глаза. В этом году 
на празднике нас под-
держала потрясающая 
студия танца «Дина-
мит» — руководитель 
Кристина Сергеевна 
Юдина. У них огромное 
количество номеров, костюмов — только 
за час выступления они пять нарядов поменя-
ли. Недавно в новом филиале 18-й поликлини-
ки на ул. Семена Иоаниди прошел праздник — 
День здоровья, посвященный борьбе с сахар-
ным диабетом. До 1 сентября в Новомарусино 

откроется большая игровая детская площадка. 
А в Дивногорском со стороны Балластного 
карьера появится долгожданная спортивная 
площадка для занятий воркаутом.

— В чем заключается, на ваш взгляд, 
миссия депутата?

— Миссия депутата — слышать людей. 
Для этого и создаются у нас такие механизмы 
как советы микрорайонов. Со старшими по до-
мам и активными жителями округа мы часто 
общаемся в соцсетях и в мессенджерах. Сей-
час это удобно — технологии позволяют: за-
тратив минимальное количество усилий и вре-
мени, максимально эффективно обмениваться 
информацией. Чаще всего старшие по домам 
и подъездам серьезно относятся к своим обя-
занностям, ведь эти должности занимают люди 
идейные, им же никто не платит. Они готовы 
тратить свое личное время, здоровье, силы 
на улучшение мира вокруг себя. И, получая 
от них сигналы, мы уже принимаем решения, 

чтобы сделать что-то хорошее для людей. Мис-
сия депутата — максимально эффективно по-
нимать потребности людей, взвешивать и ана-
лизировать свои силы, грамотно выстраивать 
диалоги с департаментами и управлениями мэ-
рии Новосибирска для оперативного решения 

тех или иных задач. Мно-
гое зависит от позиции 
самих жителей. Ведь про-
ще всего сказать: все по-
нятно — там все куплено, 
все подонки, нечего ло-
вить. А кто-то эту пара-
дигму в себе ломает, при-
ходит, обращается за по-
мощью. И у них доста-
точно быстро сдвигаются 
с места многие вопросы, 
на решение которых 
они даже не рассчитыва-
ли. Мне кажется, очень 
важно, чтобы общество, 
жители видели проде-
ланную работу, конкрет-
ные результаты, верили, 
включались и помогали. 
Потому что вместе, объ-
единив усилия, можно 
делать гораздо больше. 
Иначе может получить-
ся, как в басне Крылова 

«Лебедь, рак и щука». А когда все механизмы 
работают в правильном направлении, сдвига-
ются максимально глобальные проекты. Важ-
но сделать так, чтобы контакт с избирателями 
был тесным и эффективным. Тогда мы сможем 
делать гораздо больше. 

Хоккейная коробка на улице Халтурина

Встреча совета микрорайона Западный

Встреча с жителями и представителями мэрии во дворе дома №25 
на улице Фасадной

 Праздник в честь Дня города во дворе дома №11 
на улице Колхидской
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БЛАГОУСТРОЙСТВО НА ОКРУГЕ

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

 Установлены дополнительные эле-
менты на детских площадках, распо-
ложенных на придомовых территориях 
домов №6 и №41 на улице Забалуева, 
6; дома №1 на улице Невельского; дома 
№17 на улице Фасадной

 Проведены работы по благо-
устройству проезжей части и добав-

лению количества парковочных мест 
для автомобилей на придомовой террито-
рии дома №9 на улице Забалуева

 Установлена комплексная дет-
ская спортивная площадка с искус-
ственным покрытием — между домами 
№123 и №127 на улице Широкой

 Заменено искусственное покрытие 
на игровом поле, расположенном на придо-
мовой территории домов №7 и №9 на улице 
Невельского

 Заасфальтирована территория 
средней общеобразовательной школы 
№90 (улица Забалуева, 10а)

 Уложена отмостка вдоль здания 
и тротуарная плитка на территории дет-
ского сада №112 комбинированного вида 
«Радуга» (улица Невельского, 15)

 Выполнены работы по укладке ас-
фальтового покрытия на территории сред-
ней общеобразовательной школы №191

 Произведен спил аварийных  де-
ревьев по адресам: улица  Колхид-
ская,  №25,  №29;  улица Фасадная, 
№26, №26/1; улица Халтурина, №22, №30

В 2021 году из бюджета города 
на выполнение работ, связанных с об-
ращениями граждан и организаций, 
округ получил 2,5 миллиона рублей. 
В результате было сделано следующее:

 приобретены проектор и системный 
блок компьютера для школы №90;

 выполнен ремонт запасного пожар-
ного выхода в школе №89;

 приобретен линолеум для школы 
№138;

 закуплена школьная мебель для шко-
лы-интерната №39;

 выполнен ремонт фасада здания ма-
стерских школы №92;

 приобретен занавес в музыкальный 
класс и костюмы для детского сада №90;

 закуплен мягкий инвентарь в детский 
сад №184;

 выполнена замена электрических 
светильников в детском саду №405;

 приобретена снегоуборочная машина 
для детского сада №203;

 закуплены комплектующие к компью-
терам в детскую библиотеку имени Михаи-
ла Ивановича Калинина;

 проведена замена окон в зале бокса 
в детском оздоровительно-образователь-
ном центре «Спутник»;

 приобретена мебель для арт-
пространства в центре социальной помо-
щи семье и детям «Заря»;

 закуплен хоккейный инвентарь 
для центра «Современник»;

 выделена субсидия на оказание 
адресной помощи малообеспеченным 
гражданам;

 проведены спил и обрезка ава-
рийных деревьев по адресам: улица За-

балуева, 8; улица Халтурина, 24; улица 
Станционная, 50; 3-й Порядковый пере-
улок, 2 и 4; улица Колхидская, 27/1; Вос-
точный поселок, 7а;

 выполнена установка дополнитель-
ных линий освещения улиц частного сек-
тора микрорайона Балластный карьер;

 приобретено резиновое покрытие 
для детской площадки в сквере «Радуга»;

 установлены малые архитектурные 
формы по адресам: улица Новосибир-
ская, 7; Восточный поселок, 7а; улица 
Станционная, 44/1; улица Связистов, 15.

Выполненные наказы избирате-
лей и мероприятия по обращениям 
граждан:

 приобретен инвентарь для хозяй-
ственных нужд и оборудования для акто-
вого зала для школы №90;

 выполнена замена и установка две-
рей в классах школы №138;

 закуплены интерактивные доски 
для школы-интерната №133;

 установлены видеодомофон и авто-
матика распашных ворот в детском саду 
№238;

 приобретены пылесосы для детского 
сада №555;

 закуплена школьная мебель для шко-
лы-интерната №39;

 приобретены моечная двухсекцион-
ная оцинкованная ванна и кухонный инвен-
тарь для детского сада №184;

 закуплены строительные материалы 
для сенсорной комнаты в детском саду №112;

 выполнен ремонт хоккейной коробки 
школы №92;

 выполнены спил и обрезка аварий-
ных деревьев по адресам: №№39, 41, 43 
на улице Забалуева; №№16, 18, 20, 21, 25, 
25/1, 27, 29 на улице Фасадной; №№17, 
19, 21, 23, 25, 27 на улице Невельского; 
№24 на улице Халтурина;

 установлено игровое и (или) спортив-
ное оборудование на детских площадках 
по адресам: улица Забалуева, 17; улица 
Балластная, 22б; 2-й Балластный переулок, 
8б; улица Ягодинская, 9а;

 проведено благоустройство террито-
рии дома №96 на улице Клубной;

 выделены субсидии на оказание ма-
териальной помощи для малообеспечен-
ных жителей округа.

ВЫПОЛНЕНО В ПЕРВОМ ПОЛУГОДИИ 2023 ГОДА

ПО ОБРАЩЕНИЯМ ГРАЖДАН И ОРГАНИЗАЦИЙ В 2021 ГОДУ

ВЫПОЛНЕНО В 2022 ГОДУ

Детская площадка во дворе дома №17 
на улице Фасадной

Детская площадка и тренажеры между 
домами №123 и №127 на улице Широкой

Детская площадка во дворе дома №41 
на улице Забалуева

Уважаемые педагоги, школьники и их родители!  
Примите самые искренние и сердечные 

поздравления с Днем знаний!
Школьные годы важны в становлении человека как личности: помимо базовых знаний формируется 

внутренний мир, развиваются творческий потенциал и коммуникативные навыки ребенка. 
Качественное образование — это залог благополучного и успешного будущего наших детей.

Пусть предстоящий учебный год станет удачным и результативным для всех, кто садится  
сегодня за парты. Ребята, будьте настойчивыми и смелыми, набирайтесь больше знаний и опыта, 

чтобы в будущем стать высококвалифицированными специалистами и приносить  
максимальную пользу родной стране.

Желаю педагогам и родителям творческих сил и успехов в работе, нескончаемого  
терпения и мудрости. А всем школьникам и студентам — отличных оценок,  

добрых друзей и новых открытий в наступающем учебном году!

Депутат Совета депутатов города Новосибирска  
Денис Александрович ЧАХОВСКИЙ


